



Preocupación en diputados por vulnerabilidad de Sedena

Tras la confirmación de que la Sedena fue hackeada, diputados federales del PAN, PRD y PRI manifestaron su preocupación por la vulnerabilidad de la Sedena, dependencia encargada de la seguridad nacional.

El vicecoordinador del PAN, Jorge Triana, destacó que en esta administración los militares son los encargados de tareas estratégicas, por lo que se debe reforzar la seguridad en esta dependencia.

"Lo que sí preocupa es lo vulnerable de la información que maneja la Sedena, sobre todo tomando en cuenta que a los militares se les van acumulado tareas estratégicas para el Estado mexicano", opinó.

La vicecoordinadora del PRD, Elizabeth Pérez, consideró que este ataque es de preocupación por los temas de seguridad nacional.

Consideró que el jefe del Ejecutivo no debe minimizar el hecho a una filtración periodística, en su lugar, pone en duda las herramientas para proteger al país.

"El que hayan violado toda seguridad de la Sedena habla de que no existe certeza de que esta secretaria tenga las herramientas suficientes para apoyar a la Nación", cuestionó.

La perredista señaló que esta vulnerabilidad pone a descubierto que otras dependencias y los Poderes de la Unión también están en riesgo.

"Es muy grave la vulnerabilidad. En la Sedena recae el poder de la nación", señaló.

Recordó que esta semana la Cámara de Diputados sufrió problemas de conectividad, lo que derivó en que se suspendiera la sesión ordinaria de este miércoles. Deseó que esto no tenga que ver con un posible ataque cibernético.

A nombre del grupo parlamentario el diputado Brasil Acosta y el coordinador Rubén Moreira, consideraron que fue incorrecto minimizar la informa-



Foto: Archivo

El vicecoordinador del PAN, Jorge Triana.

ción extraída de este hackeo, pues los documentos, estrategias y programas de trabajo que se puedan dar a conocer o que lleguen a manos de grupos delincuenciales o enemigos del Estado suponen un gran riesgo para la seguridad y estabilidad de la nación.

EL DATO

Ironiza MC

"Ponen todo en manos de la Sedena para poder reservarlo 'por seguridad nacional'. Los hackean", ironizó el coordinador de MC, Jorge Álvarez Maynez.

El líder de la bancada tricolor, Rubén Moreira, enfatizó en que se debe hacer una gran investigación y castigar a los responsables, al considerar que seguramente se llevaron documentos importantes para el Estado mexicano.

Adelantó que los priistas en el Palacio Legislativo de San Lázaro impulsarán un debate sobre la legislación relacionada con los ciberataques y la protección de la información nacional y de particulares.

— Ximena Mejía